

## Inauguration de l'espace Ahmed-Benchikh

Vendredi, fin de matinée, un hommage a été rendu à Ahmed Benchikh par l'inauguration d'un espace à son nom sur la colline qui l'a vu naître, rue Raisin.

**Ahmed Benchick, jeune apprenti de la Manu enrôlé dans les tirailleurs algériens puis les spahis**

Cet espace, à la sortie de la passerelle de l'ascenseur qui relie la colline au centre-ville a la forme d'un petit théâtre de verdure, faisant face à un haut mur de pierre. Ce mur désormais portera trois plaques, l'une réalisée sous forme de BD par Olga Chantepy, élève de 3<sup>e</sup> au collège Fauriel, la plus haute révèle le portrait d'un tirailleur exécuté par l'artiste Ndary Lo, la troisième étant explicative. La plaque portant le nom d'Ahmed Benchikh est sur le mur d'en face. Une autre élève du collège Sarah Senturk a rappelé la



**Le maire a laissé l'honneur de dévoiler la plaque aux élèves du collège.**

Photo Progrès/Josette GENTE

biographie d'Ahmed Benchick, jeune apprenti de la Manu enrôlé dans les tirailleurs algériens puis les spahis, qui donna sa vie pour la France lors de la campagne d'Italie. Il est inhumé au cimetière Alliés de Naples. L'hommage s'est poursuivi au collège Fauriel sous forme de lectu-

re par les élèves, la découverte de l'exposition « tirailleurs d'Afrique » mise en place par l'ONACVIG (Office national des anciens combattants et victimes de guerre) et l'interprétation de *La Marseillaise* par la classe Cham (classe à horaires aménagés en musique).